

Radios de campaña avanzadas

Las Fuerzas Armadas Canadienses han adquirido radios portátiles de campaña de diseño canadiense calificadas como "las más avanzadas del mundo" que permitirán incrementar las comunicaciones de largo alcance especialmente en regiones montañosas o zonas pobladas.

Las radios fueron diseñadas y construidas por la firma Collins Radio of Canada de Toronto, según las especificaciones de las Fuerzas Canadienses estipuladas en el contrato valorado en 6,7 millones de dólares.

El aparato de radio, llamado *Army Navy Portable Radio Communications 515* (radiocomunicación portátil tierra-mar 515), tiene un alcance de 24 km cuando funciona con antena de campaña y un alcance ilimitado cuando se

conecta a un sistema de antenas más complejo. Puede transmitir en 280.000 canales, incluso los utilizados por buques y aeronaves.

Pesa 12,6 kilogramos, incluido el envoltorio de campaña, marco y batería de níquel cadmio de 25 voltios. La batería puede recargarse mediante una manivela sin dejar de funcionar. El oficial encargado del proyecto del nuevo equipo, Teniente Robert Lavigne de la sede central del Ministerio de Defensa de Ottawa, dice que "su desarrollo ha tomado tres años y se han incorporado en él ciertos elementos electrónicos muy recientes que lo convierten en la radio de campaña más avanzada del mundo".

Hay varios países interesados en este aparato, entre ellos Alemania, Yugoslavia, Turquía, Indonesia, Malasia e Irán.

El Príncipe Andrew visita Ottawa



Canadian Press

El Príncipe Andrew, segundo en la línea de sucesión al trono de Inglaterra, pasó recientemente un fin de semana en Ottawa durante un descanso del curso escolar que sigue en el Colegio Lakefield cerca de Peterborough, Ontario, invitado por el Gobernador General Léger y Sra. Aquí lo vemos con el Primer Ministro y su familia (arriba) antes de almorzar con ellos en su casa de Harrington Lake, cerca de Ottawa, el 5 de febrero.